

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada pembahasan yang telah diuraikan pada sebelumnya menunjukkan bahwa pembelajaran Matematika dengan menggunakan media dakon dapat berdampak positif dan dapat meningkatkan hasil belajar siswa. Maka dapat diperoleh kesimpulan dari hasil penelitian sebagai berikut:

1. Pembelajaran dengan menggunakan media dakon yang diterapkan pada penelitian ini terdiri atas empat langkah pokok. Pertama, guru mendemonstrasikan langkah penggunaan media dakon untuk menjelaskan materi operasi hitung perkalian pada bilangan cacah disertai dengan contoh soal dan bagaimana menyelesaikan soal tersebut dengan menggunakan bantuan media dakon. Dari hasil refleksi siklus I dan pelaksanaan tindakan siklus II, disimpulkan bahwa pada langkah ini guru harus mendemonstrasikan media dakon secara perlahan dan mendetail agar siswa memahami langkah penggunaan media dakon. Kedua, beberapa orang siswa diminta maju ke depan kelas untuk menyelesaikan soal dengan menggunakan media dakon tujuannya agar siswa lebih termotivasi dan mencoba langsung menggunakan media dakon untuk menyelesaikan soal perkalian. Ketiga, siswa bersama kelompoknya mengerjakan soal yang telah dibagikan oleh guru dengan menggunakan media dakon dan biji dakon yang berukuran besar agar siswa dapat menghitung jumlah seluruh biji dakon dengan mudah dan menjawab soal dengan tepat. Keempat, tiap kelompok

memaparkan hasil dari diskusi bersama kelompoknya di depan kelas serta dibuktikan kebenarannya dengan menggunakan media dakon dan biji dakon.

2. Hasil belajar siswa dalam proses pembelajaran Matematika dengan menggunakan media dakon pada materi operasi hitung pada bilangan cacah meningkat. Pada siklus I sebesar (82,20) pada siklus II meningkat menjadi (86,17). Selain menjadi peningkatan hasil belajar siswa, ketuntasan belajar juga meningkat. Pada tahap siklus I ketuntasan belajar sebesar (67,65%) pada siklus II meningkat menjadi (82,35%). Hal ini menunjukkan bahwa pembelajaran Matematika materi operasi hitung pada bilangan cacah dengan menggunakan media dakon dapat meningkatkan hasil belajar.

B. Saran

Kesimpulan penelitian memberikan implementasi bahwa media dakon pada mata pelajaran Matematika di SDN Benoa Kecamatan Pabuaran Kabupaten Serang dapat meningkatkan hasil belajar siswa. Beberapa rekomendasi saran yang dapat dikemukakan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Dalam kegiatan belajar mengajar, guru diharapkan dapat menggunakan media yang sesuai dengan materi yang diajarkan. Penggunaan media dalam pembelajaran dapat menjadi suatu alat bantu dalam mata pelajaran Matematika khususnya pada materi operasi hitung pada bilangan cacah.
2. Penggunaan media dalam pembelajaran sangat diperlukan. Guru harus dapat membuat media sekreatif mungkin agar siswa termotivasi dalam pelaksanaan pembelajaran.

3. Berdasarkan temuan-temuan yang kurang sesuai dengan harapan sebagaimana tercantum dalam pembahasan, maka untuk guru yang berminat menggunakan media dakon perlu mempersiapkan rancangan pembelajaran dengan baik dan disesuaikan dengan karakteristik siswa. Agar apa yang tidak diharapkan tidak terjadi, sehingga proses pembelajaran berjalan dengan efektif.